



Pinneberg, den 22.07.2025

Querida comunidad escolar:

Un emocionante año escolar llega a su fin, y queremos agradecerles sinceramente su apoyo. Este año estuvo marcado por desafíos y momentos hermosos, y estamos agradecidos de haber podido afrontarlos junto a ustedes.

El último día de clases será el 25 de julio de 2025. Ese día, las clases terminarán a las 11:05 horas. El primer día de clases después de las vacaciones de verano será el 8 de septiembre de 2025. Las clases comenzarán como de costumbre con la primera hora.

En nuestra página web encontrarán todas las listas de materiales para los grados 5, 6 y 7 disponibles para su descarga. En la escuela primaria y en las clases de alemán como segunda lengua (DaZ), recibirán las listas de materiales directamente de los docentes responsables. En los grados 8, 9 y 10, se espera que los alumnos sepan qué materiales necesitan para trabajar. Si tienen dudas, pueden guiarse por la lista de materiales del grado 7. <https://www.sznord.de/materiallisten/>

Queremos agradecerles de corazón, estimados padres, por su apoyo:

- Muchas gracias a los dos miembros restantes de nuestra comunidad escolar que preparan y venden bocadillos una vez por semana. Con las ganancias de estas ventas, se reponen dos veces por semana las cestas de frutas para los estudiantes. ¡Esto representa una valiosa contribución para garantizar una alimentación saludable de nuestros alumnos! Los excedentes se destinan a la asociación escolar, lo cual permite la financiación de proyectos y eventos escolares. Estamos buscando urgentemente refuerzos para este equipo, para que este importante servicio pueda seguir llevándose a cabo con regularidad. ¡Cualquier ayuda voluntaria, sea semanal o mensual, es bienvenida! Por favor, comuníquense con nuestra secretaria.

Estamos buscando urgentemente refuerzos para este equipo, para que este importante servicio pueda seguir llevándose a cabo con regularidad. ¡Cualquier ayuda voluntaria, sea semanal o mensual, es bienvenida! Por favor, comuníquense con nuestra secretaria.

- Un gran agradecimiento a quienes han traducido nuestras cartas a los padres a diferentes idiomas.
- Por supuesto, también valoramos mucho el trabajo de los consejos de padres de la escuela y de las clases, así como su compromiso. ¡Su participación es indispensable para un funcionamiento escolar armonioso!
- También queremos agradecer a los alumnos y alumnas que cada semana organizan las manzanas en las bolsas de clase, asegurando así nuestra “pausa de la manzana” semanal. Las manzanas se financian gracias a donaciones. ¡Nuestro más sincero agradecimiento a los generosos donantes!



- Le invitamos a ver algunos de los momentos destacados del año escolar en nuestra página web: <https://www.sznord.de/szn-news/>

Al final de este año escolar, nos despedimos de algunos apreciados compañeros, que dejarán nuestra escuela. Les agradecemos su trabajo de muchos años y su compromiso, y les deseamos todo lo mejor para el futuro.

Nos alegra anunciar muchos cambios emocionantes y nuevas incorporaciones para el próximo año escolar:

- Damos la bienvenida a nuestros nuevos alumnos de primer grado, que serán integrados en dos clases el miércoles 10 de septiembre de 2025.
- Nuestras nuevas clases de quinto grado se incorporarán a nuestra comunidad escolar el martes 9 de septiembre de 2025.
- También en el próximo curso escolar seguiremos recibiendo fondos del programa Startchancen. Gracias a ello, hemos podido aumentar significativamente nuestra cantidad de laptops y iPads. Durante las vacaciones de verano, pondremos los dispositivos listos para el nuevo año escolar.
- Nuestra escuela será beneficiaria de la Carrera de Patos (Entenrennen), organizada por el Rotary Club de Pinneberg, que se celebrará el sábado 27 de septiembre de 2025 por 13.<sup>a</sup> vez. La carrera comenzará a las 11:00 h en el puente del río Pinau (Pinnaubrücke), en Hindenburgdamm. Los participantes pueden seguir la carrera río abajo.  
Tal vez tenga suerte y gane uno de los atractivos premios con su boleto. Se ofrecerán música, salchichas, waffles y otros alimentos.  
Las ganancias del sorteo se destinarán a financiar la labor de nuestro orientador profesional en los grados 8 a 10, lo que permitirá brindar un apoyo individualizado a los estudiantes durante la transición escolar hacia el mundo laboral o educativo.

¡Felices vacaciones!

Saludos cordiales

S. Quoß

Rectora

Rektorin